

Wir nehmen Abschied von

Hermann Rappe

der am 30. Januar 2022
im Alter von 92 Jahren verstorben ist.

Als langjähriger Gewerkschafter und Vorsitzender der IG Chemie-Papier-Keramik war er maßgeblich an der Gründung der heutigen IG BCE beteiligt.

In dieser Zeit übernahm er auch Spitzenfunktionen in der Internationalen Föderation von Chemie-, Energie- und Fabrikarbeiterverbänden sowie als Präsident der Europäischen Föderation von Chemiegewerkschaften und war Abgeordneter der SPD im Deutschen Bundestag. Hermann Rappe hat die Basis für das Modell der Sozialpartnerschaft gelegt, das seitdem in der chemischen Industrie erfolgreich gelebt wird. Durch seinen hohen Einsatz und Sachverstand hat er sich große Anerkennung und Verdienste erworben.

Wir trauern um eine beeindruckende Persönlichkeit und werden Hermann Rappe stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie gilt unser ganzes Mitgefühl.

Aufsichtsrat, Vorstand, Arbeitnehmersvertreter und Mitarbeiter
Evonik Industries AG